
【Aグループ】5月 1日（水）13時 30分～15時 30分 

       進行：坂本議員 記録：松﨑議員 

テーマ「役場新庁舎」 

意見の内容 

・老朽化した地域集会施設があるのに順序が違う。住民は災害時にまず地域の施設を

使う。 

・町民の意見、もっと必要。 

・財務状況を心配している。住民サービスが低下するのではないか。 

・ラディアン裏は地盤が悪い。県内でも最低である。 

・西中が空くので、庁舎として利用できる。 

・一番気になるのが財政である。 

・公共施設が空くので活用できるところを探すために一度立ち止まれ。 

・役場総意としての庁舎の考えを示してほしい。 

・全体像があってこその庁舎である。 

・安易に後世に借金を残さず、既存の施設を生かせ。 

・とりあえず一度立ち止まるべき。 

・庁舎の問題は議員に任せろ。 

・職員は地域に出向いて意見を集約させよ。 

・今から元に戻して考えるのでは間に合わない。 

・問題点や議論を住民が知らない。 

・20年後を考えて財政計画を示せ。 

・行政の仕事のやり方が真剣ではない。 

・空き校舎の活用策を早めに考えよ。 



【Bグループ】5月 1日（水）13時 30分～15時 30分 

       進行：羽根議員 記録：野地議員 

テーマ「役場新庁舎」 

意見の内容 

立地に関して 

・浸水が心配される場所は好ましくない。 

・花の丘公園はなくさないでほしい。 

⇒なくならないことを説明 

・花の丘公園は、子どもが学校を越えて交流ができる良い場所となっている。 

考え方 

・「町長が新庁舎をどうしたいのか」が見えてこない。 

・新庁舎整備の優先順位は。町は説明不足もあるのではないか。 

・役場だけが立派になって、他はボロボロのままという最悪の状況にならないか不安。 

・皆の意見を集めれば、安価で良いものができる。 

・身の丈にあった庁舎で良い。程よいものを望む。 

・市町村役場緊急保全事業に縛られず、町民意見に重きを置いて検討すること。 

・遅い。現庁舎の震災時の危険性を考えると、5～6 年前には進めておくべきことだ

った。 

跡地利用について 

・町民会館跡地利用も考える必要がある。買い物難民対策としても活かせないか考え

てほしい。 

・現庁舎の跡地はどうするのか構想を聞きたい。 

意見の反映・情報の提供 

・町の議員はそれぞれの意見を自由に表明しており、良いと思う。 

・議員はどう動いているのか。どのように意見交換会で出た意見を反映できるのか。 

・「意見交換会」など議論の場や、今回の意見をぜひ活用してほしい。 

・インターネット・ホームページだけでなく「紙」媒体による広報も大切。 

・疑問がある場合は誰に聞けば良いのか。 

・情報が隠されているのではないか。 

・（役場庁舎整備について）情報がまだ少ない。詳細を知りたい。 

財政 

・必要な借金をすることは意義がある。 

・財政逼迫の影響で「国民健康保険」制度がどうなるかが心配。手を付けてほしい。 

・借金がどんどん増えている。総合的に財政を考えるべき。 

・選挙前は 15億円で、終わると 26億円。これは考えられない。 

・26億円は財政への大きな負担となる。慎重に進めよ・ 

・コンサルタント料の内容は。高すぎないか。 



【Cグループ】5月 1日（水）13時 30分～15時 30分 

       進行：二宮議員 記録：露木議員 

テーマ「役場新庁舎」 

意見の内容 

情報提供について 

・特別委員会があるなら、もっと情報発信を。（紙媒体） 

・町民の中で情報量に差がある。 

・情報が出てきていない印象を持っている。 

・町は本気で建てたいなら地域に出向いて説得すべし。 

建物について 

・3階建てに免震はいらない 

・町がコンサルに対してどうチェックしているのか。 

⇒専門家が臨時で雇用されたのは説明 

・地盤の強度が心配。早く調べるべき。 

・安全性をどこまで追求するのかをはっきりすべし。 

財政 

・財源の確保ができるのか疑問。 

・庁舎予算の部分は特別会計にできないのか。 

・庁舎の中身より進め方をしっかりすべき。 

・庁舎は選挙の争点になっていなかった。 

・役場のために町があるわけではない。 

・実際にみんなが役場にどのぐらいの頻度で行っているのか。 

その他 

・町民は自信と誇りを持つべき。 

・二宮町の知名度を上げていくべきだ。 

議会に対して 

・そもそもの計画に議員の意見は入っていないのか。 

・重要案件は 3分の 2の賛成で議決すべき。 

⇒施設の廃止などはそうしていると説明 

・議員がちゃんと議論せよ。 

・話し合いの場がもっとほしい。 

・町民はどこのタイミングでどのように声をあげるのがいいのか分からない。 

・「シェアにのみや」をやる意味は。 

・新しいものを作るのに異論なし。 

・町が決めたことは妥当である。 



【D グループ】5月 1日（水）13時 30分～15時 30分 

       進行：前田議員 記録：大沼議員 

テーマ「その他」 

意見の内容 

二宮ゆかりの人物ガイドブックについて 

・吉田五十八 年表の死亡年月に間違い。 

・山川方夫氏についての記載。訂正箇所がありながらも訂正されない。 

東大跡地運営協議会について 

・運営についての疑問がある。 

 


